



Entente Athlétique Villefranche
Stade Le Mouton - 43, rue Mirabeau
69400 Villefranche - Tél/Fax : 04-74-62-94-14



Athlétisme Calade Val de Saône
Athle.acvs@free.fr
<http://athleacvs.free.fr>



Val de Saône Athlétisme
Parc des sports - rte de Lyon
69250 Neuville

Les deux titres de "Champion de France" de Maxence Bruyas ont incité les Dirigeants de l'ACVS à fêter ses Champions d'une façon conviviale ce mercredi 11 Mai au Stade Jean Lemouton dans la Salle de Réunion, un peu petite pour contenir les 35 personnes. qui s'y pressaient, mais dans une ambiance très chaleureuse.

Neuf sur dix des athlètes invités étaient présents avec leurs entraîneurs respectifs (Anaïs Sabrié étant retenue par ses études de médecine en Allemagne) :

DUBOST	Anne-Sophie	F	Championne de France du marteau hivernal Cadette 2014
VIDAL	Lucie	F	Médaille de Bronze au Champ de France sur 400m Cadette 2014
PELLETIER	Anaïs	F	Championne de France du 400m haies juniors 2014
SANTOS	Tom	M	Champion de France Triathlon « spéciale » minime 2015
BRUYAS	Maxence	M	Champion de France de Marathon 2015 et de 800m en salle Espoir 2016
JAILLARDON	Renaud	M	Champion de France de Montagne Senior 2015
LEGRAND	Patrice	M	Vice-Champion du monde Vétérans sur 110m haies 2015
SABRIE	Anaïs	F	Championne de France du ½ marathon Espoir et de Montagne Espoir 2015
VIGNAT	Jeanine	F	Championne du Monde Vétérans sur 5000 et 10km marche 2015
VOUAGNER	Dominique	F	Vice-championne d'Europe sur 60m en Salle en 2013

Un diaporama concocté par Philippe Lavieille, Directeur Technique ACVS/EAV et entraîneur accompagnait la remise des récompenses (un très beau livre sur l'Athlétisme) par Jean-Claude Passavy Président de l'Entente Athlétique de Villefranche et de l'ACVS.

Il a également eu le plaisir de remettre à Jean-Luc Ponthus, Président de la section Val de Saône Athlétisme, la médaille d'argent de la FFA, relatant son parcours exemplaire d'une vingtaine d'années au sein de son club.

Accompagné de 3 membres de l'OSV, amis fidèles de notre association, le Président Jean Dubuis a fait l'éloge du club, de ses sportifs, ses entraîneurs et dirigeants et s'est déclaré très heureux de fêter avec eux ce grand moment d'athlétisme. Tous ont pu ensuite se retrouver autour d'un buffet fort agréable dans une ambiance très conviviale et empreinte d'émotion.

